
Herr Krause bittet, das Parkgutscheinkonzept nicht aus der Liste zu streichen. Es soll im Rahmen des 
Marketingkonzeptes behandelt werden. 
 


